

《教育部学籍在线验证报告》、《教育部学历证书电子注册备案表》、
《中国高等教育学位在线验证报告》办理操作说明

- 1、登录中国高等教育学生信息网（学信网），注册账号，学信网的网址是 <https://www.chsi.com.cn/>
 - 2、登录学信网账号后，进入到“学信档案”界面，点击“首页”。
 - 3、如需办理学籍报告《教育部学籍在线验证报告》，则点击图示的高等教育中的“学籍”，进行学籍绑定，查看并打印即可；
- 如需办理学历认证报告《教育部学历证书电子注册备案表》，则点击图示的高等教育中的“学历”，进行学历绑定，查看并打印即可；
- 如需办理学位认证报告《中国高等教育学位在线验证报告》，则点击图示的高等教育中的“学位”，进行学位绑定，查看并打印即可。

The image shows the CHSI website interface. At the top is a green navigation bar with the '学信档案' (Study Information Archive) logo and a menu including '首页' (Home), '高等教育信息' (Higher Education Information), '在线验证报告' (Online Verification Reports), '学历学位认证与成绩验证' (Degree and Grade Verification), '出国报告发送' (Send Overseas Reports), '调查/投票' (Survey/Vote), '职业测评' (Career Assessment), '就业' (Employment), and '个人中心' (Personal Center). Below this is a red banner for '高校毕业生跟踪调查问卷' (Post-graduation Tracking Survey Questionnaire). The main content area features a grid of service tiles: '高等教育信息' (Higher Education Information) with sub-links for '学籍' (Academic Record), '学历' (Degree), and '学位' (Degree); '中国高等教育学位在线验证报告' (China Higher Education Degree Online Verification Report); '教育部学历证书电子注册备案表' (Ministry Degree Certificate Electronic Registration Confirmation Statement); '在线验证报告' (Online Verification Report) with '查看' (View) and '申请' (Apply) buttons; '学历学位认证与成绩验证' (Degree and Grade Verification) with a '查看' (View) button; '出国报告发送' (Send Overseas Reports) with '查看' (View), '发送报告' (Send Report), and '翻译件' (Translation) buttons; '毕业证书图像校对' (Graduation Certificate Image Verification) with a '校对' (Verify) button; 'Offer' (Offer) with a '求职招聘' (Job Hunting) button; '学校满意度' (School Satisfaction) with a '参与投票' (Participate in Voting) button; '个人测评' (Personal Assessment) with an '进入' (Enter) button; and '信息核确认' (Information Confirmation) with a '查看' (View) button. To the right is a section titled '你的社交能力怎么样' (How is your social ability?). Below the main grid are three sample reports: 1. '教育部学籍在线验证报告' (Ministry Academic Record Online Verification Report) showing fields like name, gender, birth date, and school. 2. '教育部学历证书电子注册备案表' (Ministry Degree Certificate Electronic Registration Confirmation Statement) showing fields like name, gender, birth date, degree type, and school. 3. '中国高等教育学位在线验证报告' (China Higher Education Degree Online Verification Report) showing fields like name, gender, birth date, degree type, and school.

报名要求高考分数的护士岗位的河北生源，报名材料第 4 项（新生录取名册或高校录取考生综合信息登记表）可由《全国普通高等学校招生统一考试成绩证书》替代。《全国普通高等学校招生统一考试成绩证书》办理操作说明如下：

- 1、高考河北生源考生办理《全国普通高等学校招生统一考试成绩证书》，需安装“冀时办”APP，进行个人注册，实人认证。
- 2、登录“冀时办”APP 个人账号，在“冀时办”APP 首页搜索栏中输入“考试成绩证书”、“高考成绩证明”等关键信息，点击搜索，查找“全国普通高等学校招生统一考试成绩证书”服务事项。



- 3、用户通过刷脸认证后，进入查询页面，系统自动提取用户姓名和身份证号，用户正确选择“参加普通高考年度”，点击“立即查询”按钮查询。
- 4、通过查验的，用户可查看本人普通高考成绩信息。用户查看成绩信息并确认无误后，可点击“生成电子证照”按钮，生成电子证照。电子证照生成 30 分钟后，用户可在“我的”-“我的卡包”查看。
- 5、进入“我的卡包”，通过刷脸认证后，在列表中查找《全国普通高等学校招生统一考试成绩证书》，点击“立即查看”，即可查看证照基本信息。可以下载电子证照电子文件（OFD 格式），查看并打印。